



www.mg.co.id

## 10 Hari Barca Kehilangan 2 Trofi

**BARCELONA (IM)**- Barcelona dihempaskan oleh Athletic Bilbao pada perempatfinal Copa del Rey di San Mames, Kamis (25/1) dinihari WIB, Blaugrana kalah 2-4 usai bertarung sampai perpanjangan waktu.

Kekalahan ini menutup satu lagi peluang Barcelona untuk meraih trofi. Sebelumnya, pasukan Xavi Hernandez itu gagal mendapatkan trofi usai kalah dari Real Madrid di final Piala Super Spanyol.

Dalam final yang digelar di Al Awwal Park, Riyadh, Arab Saudi, Senin (15/1) dinihari WIB lalu, Barcelona kalah 1-4 dari rival abadinya itu. Peluang juara Barcelona kini tinggal tersisa di LaLiga dan Liga Champions.

Xavi sadar betul besarnya tekanan yang ia hadapi saat ini. "Jika kami tidak bersaing di akhir musim, maka saya harus pergi. Tapi itu bukan cuma laku buat saya, buat semua pel-

Ini klub besar. Ini Barca. Saya tahu posisi saya dan tuntutan yang ada. Kami akan mencoba bangkit di LaLiga dan melaju jauh di Liga Champions. Tapi saya tahu bagaimana cara kerjanya," ujar Xavi seperti dilansir ESPN.

Kekalahan ini menjadi pukulan telak bagi Robert Lewandowski. Padahal jelang laga itu, dirinya sudah bertekad untuk mengalahkan Athletic Bilbao. "Tujuan kami adalah bermain di final dan juara. Ini adalah sebuah titel juara yang belum pernah kami menangi di Spanyol, dan bagiku ini adalah sebuah target. Namun, bukan hanya penting untuk juara tapi juga mencetak banyak gol untuk fans," kata Lewandowski sebelum laga berlangsung.

Kini Lewandowski harus gigit jari. ●vdp



ROBERT LEWANDOWSKI  
Pemain Barcelona

## Bayern Kembali ke Jalur Positif

**MUNICH (IM)**- Bayern Munich kembali ke jalur kemenangan usai kekalahan dari Werder Bremen. Poin penuh diperoleh Bayern setelah menang tipis atas Union Berlin 1-0 di Allianz Arena, Kamis (25/1) dinihari WIB.

Bek kiri Raphael Guerreiro menentukan kemenangan Die Roten dengan golnya di awal babak kedua. Guerreiro memanfaatkan bola pantul hasil tembakan Harry Kane yang menghajar tiang gawang.

Bayern pun bergeming di posisi kedua klasemen Bundesliga mengoleksi 44 poin memangkas jarak dengan Bayer Leverkusen menjadi empat poin, di posisi teratas.

Union Berlin dalam bayang-bayang degradasi. Die Eisernen menempati peringkat 15 dengan perolehan 14 poin dari 17 laga, hanya terpaut tiga poin dari Mainz, yang ada di zona playoff degradasi.

"Kami tampil aktif, dan bermain dengan struktur dan disiplin dalam permainan kami. Union bertahan dengan sangat dalam. Kami tidak mem-

berikan serangan balik apa pun. Union memiliki peluang di akhir pertandingan, namun sebaliknya kami sangat stabil," kata Pelatih Bayern, Thomas Tuchel di situs klub.

Kendati senang, Tuchel tidak menyembunyikan fakta bahwa mereka kesulitan memaksimalkan peluang. Makanya, ia mengatakan mereka harusnya bisa pesta gol. "Kami mengendalikannya permainan, namun gagal mencetak gol kedua. Jika kami berhasil mencetak gol lagi, mungkin akan ada beberapa gol lagi yang menyusul," ujarnya.

Guerreiro sendiri menilai, timnya sempat mengalami kesulitan. "Secara keseluruhan, penampilan kami bagus, walau sempat mengalami kesulitan. Tapi saya senang dengan tiga poin ini," kata Guerreiro di situs klub. ●vit



RAPHAEL GUERREIRO  
Pemain Bayern Munich



Pemain Liverpool bersukacita usai Luis Diaz mencetak gol ke gawang Fulham.

## Liverpool Melaju ke Final Carabao Cup

"Para pemain yang masih sangat muda tampil luar biasa, sangat senang melihat reaksi mereka di ruang ganti," ujar Jurgen Klopp.

**LONDON (IM)** - Liverpool melaju ke final Carabao Cup (Piala Liga Inggris) usai bermain imbang 1-1 melawan tuan rumah Fulham pada semifinal leg kedua di Craven Cottage, Kamis (25/1) dinihari WIB.

Tim tamu datang dengan keunggulan agregat 2-1 pada leg pertama. Liverpool langsung membobol gawang Fulham sebelas menit pertandingan berjalan. Luis Diaz mencatatkan namanya di papan skor.

Diaz berhasil memaksimalkan umpan jarak jauh Jarell Quansah menjadi gol dengan tembakan kaki kanannya di kotak penalti. Liverpool memimpin 1-0 yang bertahan hingga masa jeda.

Namun Fulham tampil menyerang di babak kedua. Tim tuan rumah pun akhirnya mampu menyamakan kedudu-

kan di menit ke-76. Issa Diop berhasil mencetak gol tap-in di depan gawang Liverpool usai menyambar masuk umpan tarik Harry Wilson dari sisi kiri.

Hasil ini membawa Liverpool ke final dengan agregat 3-2. Pasukan Jurgen Klopp akan menantang Chelsea yang lebih dulu melaju usai menyingkirkan Middlesbrough 6-2. Final dijadwalkan pada 25 Februari di Stadion Wembley.

Manajer Liverpool Jurgen Klopp menyebut laga ini justru menghadirkan suntikan pengalaman yang penting. Khususnya buat para pemain muda seperti Jarell Quansah dan Conor Bradley yang turun sebagai starter.

"Ini sebuah pengalaman penuh dari ajang turnamen. Laga terbuka, babak kedua mereka memulai dengan agak liar. Kami tak mencetak gol, mereka dapat

gol penyama. Tapi anak-anak tampil sangat baik dan saya sangat senang. Satu-satunya yang dihitung pada akhirnya adalah kami lolos. Para pemain yang masih sangat muda tampil luar biasa, sangat senang melihat reaksi mereka di ruang ganti," ujar Klopp dikutip BBC.

Ia menyebut, timnya memang tidak bermain bagus di leg kedua. Tapi tetap disyukuri karena berhasil mencapai babak final. "Ini bukan malam untuk bersinar, ini malam untuk lolos ke final. Anda dengar dari Marco Silva (manajer Fulham) betapa besar artinya lolos ke final buat Fulham, kami harus membuktikan sesuatu dan melakukannya," tutur Klopp.

Di laga ini Klopp kembali bereksperimen. Joe Gomez ditempatkan sebagai bek kiri. Itu karena Andre Robertson lama mendekam di ruang perawatan. Kini Robertson sudah pulih. Namun terlalu berisiko jika kapten tim nasional Skotlandia itu langsung diturunkan di partai seketat ini. Alasan ini yang membuat Gomez kembali dimainkan di area tersebut.

"Tanpa Joe, tidak akan

ada (solusi) dalam 13 atau 14 pekan terakhir sejak Robbo absen. Dia seorang bek sejati. Dia melakukannya dengan sangat baik," ujar Klopp.

Begitupun dengan area bek kanan. Jika dalam keadaan lengkap, Trent Alexander-Arnold tak tergantikan. Namun, kini sang wakil kapten mengalami cedera. Klopp memutar otak memanfaatkan amunisi tersisa. Conor Bradley naik ke permukaan. Pemuda 20 tahun itu tampil sangat bagus, menggantikan peran seniornya.

Hasil ini membuat Liverpool melanjutkan tren positif. The Reds kini tak terkalahkan di sembilan pertandingan beruntun dari berbagai ajang.

Sementara duel Liverpool kontra Chelsea di Piala Liga Inggris musim ini mengulangi laga final Carabao Cup 2022. Merseyside Merah kala itu menang adu penalti 11-10 dalam laga yang ditentukan kegagalan kiper London Biru, Kepa Arrizabalaga, mencetak gol dari titik penalti.

Hanya saja di laga final nanti, Mohamed Salah diragukan tampil. Ia mengalami cedera saat membela Mesir dalam

pertandingan melawan Ghana di Piala Afrika 2023. Sempat diperkirakan hanya akan absen dua laga, Salah rupanya harus menepi lebih lama karena cederanya lebih parah dari dugaan.

Salah kemudian memutuskan untuk kembali ke Liverpool untuk memulihkan cederanya. Namun, keputusan itu jadi kontroversi.

Salah dikecam oleh legenda Timnas Mesir Ahmed Hassan yang menilai mantan pemain Fiorentina dan AS Roma itu "merencanakan kepergiannya". Sebagai kapten, Salah disebutnya harus tetap mendampingi tim.

Klopp pun memberikan pembelaan. "Saya tidak bisa jadi bagian dari pembicaraan itu. Liverpool dan Mesir punya kepentingan yang sama, kami ingin Mo Salah fit secepat mungkin," ujar Klopp seperti dilansir Metro.

Liverpool sendiri merupakan tim dengan trofi Carabao Cup terbanyak, yakni 9 kali juara dan terakhir kali mengangkatnya pada 2022. Chelsea sudah 5 kali juara, terakhir pada tahun 2015. ●vit

## Silva Sebut Kariernya Mau Habis

**LONDON (IM)** - Thiago Silva mengatakan bahwa kariernya segera habis. Kontrak Silva dengan Chelsea hanya tersisa sampai musim panas nanti. Pada musim ini saja, Silva sudah dimainkan 24 kali, bahkan menjadi starter 19 kali dalam 20 laga Premier League.

Bek tengah asal Brasil itu bergabung The Blues dari Paris Saint-Germain (PSG) di 2020. Selama lebih dari tiga musim, Silva telah membuat lebih dari 140 penampilan dengan sumbangan tujuh gol.

Meski demikian, tidak bisa dipungkiri jika performa Silva di atas lapangan mulai terpengaruh dengan usianya yang sudah mencapai 39 tahun.

Silva mengindikasikan akan meninggalkan Stamford Bridge setelah kontraknya selesai. Mantan pemain AC Milan itu ingin menghabiskan sisa kariernya dengan maksimal sebelum mengambil keputusan.

"Saya tidak punya jad-

wal apa pun untuk nanti, saya hanya mau bersenang-senang. Kita tahu karierku hampir selesai, tapi ini belum berakhir. Jadi pilihlah waktu yang tepat. Saya masih mampu menjaga performa bagus. Statistik saya bagus, dan ini memberiku ketenangan mental untuk lanjut. Sekarang masa depanku milik Tuhan. Mari menyelesaikan dengan baik di sini, empat bulan ini dan melihat apa yang akan terjadi di depan. Namun, saya sangat santai tentang hal itu," ujar Silva di Metro.

Silva telah membantu Chelsea enam final dengan memenangi tiga di antaranya. Salah satunya adalah Liga Champions pada 2020/21. Akan tetapi, Si Biru terpuruk sejak finis ke-12 pada musim lalu, dan kini masih terbenam di papan tengah Liga Inggris. ●vit



THIAGO SILVA  
Pemain Chelsea

## Ini Ambisi Pavard di Inter Milan

**MILAN (IM)** - Benjamin Pavard belum puas setelah meraih gelar juara bersama Inter Milan. Dia ingin memiliki lebih banyak trofi lagi.

Terbaru, Inter menjuarai Piala Super Italia di KSU Stadium, Riyadh, Arab Saudi. Di babak final, La Beneamata menang 0-1 atas Napoli lewat gol dari Lautaro Martinez. Itu menjadi raihannya trofi pertama Nerazzurri musim ini.

Pavard sendiri baru bergabung dengan Inter pada awal musim ini. Dia dikontrak selama lima tahun. "Ini adalah trofi pertama saya bersama Inter. Saya sudah memenangkan beberapa trofi dalam karier saat masih muda, tapi ini merupakan an yang pertama bersama Inter dan saya lapar untuk meraih lebih banyak kemenangan. Saya hidup untuk ini. Itulah mengapa saya bermain sepakbola dan saya sangat bahagia," kata Pavard di Football Italia.

Inter mempunyai peluang besar untuk menjuarai Liga Italia musim ini. Tim Biru-Hitam duduk di posisi kedua klasemen Liga Italia dengan raihannya 51 poin hasil 20 kali bermain. Inter hanya berjarak satu angka dari Juventus di posisi pertama. Tapi, tim asuhan Simone Inzaghi masih bermain sekali lebih sedikit.

Bagi skuad Inter, trofi akan lebih berarti jika Inzaghi merebut scudetto. "Piala Super ini akan lebih berarti jika kami memenangkan scudetto. Ini adalah momen yang menentukan, kami mesti fokus pada setiap laga," kata Pavard. ●vdp



BENJAMIN PAVARD  
Pemain Inter Milan

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board®**  
Ahlanya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com